
VfB Stuttgart
Beitrag von „clubfan“ vom 11. Mai 2008, 18:30

Schäfer hatte bei uns auch einige Dinger. Aber bei uns hatte er nicht nur den Rückhalt der
Mannschaft, sondern auch der Fans.
Außerdem war er enorm wichtig auch außerhalb des Spielfelds. Er hat die Mannschaft nicht nur
verteidigt, sondern auch Ruhe reingebracht und sie zusammengehalten.
Er ist einfach ein großer Sportsmann. Das beweißt auch, wie er sich im DFB-Pokal bei den
Elfmeterschießen verhalten hat, wo er kurz vorher ausgewechselt wurde.
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